



## **Entrevista / Héctor Saúl Téllez (Diputado – PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- “Hoy se consuma este acto, el último pilar que quedaba vivo de contrapeso de límites al Gobierno. Hoy están desapareciendo prácticamente siete órganos autónomos y están creando, de último momento, este organismo encargado de regular la competencia económica y también en materia de telecomunicaciones que estará adscrita a la secretaría de Infraestructura.

“Organismos descentralizados que no tiene la calidad de autónomos y estarán supeditados en sus decisiones a las directrices de la propia secretaría”.

[https://drive.google.com/file/d/1mjgh7ytj6Y\\_rnAxfEqXYlvYGY71elito/view](https://drive.google.com/file/d/1mjgh7ytj6Y_rnAxfEqXYlvYGY71elito/view)